
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 235  DEL  29/09/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 24.09.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno ventinove del mese di settembre, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 10,30 si è riunito, in seduta 

ordinaria, il Consiglio della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello di 

cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Esperto Amm.vo Dott. Manfrè Giuseppe.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Cannella, Nona e Siino.                                        

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio P  TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio         A VALENTI              Giuseppe P  

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta del 24.09.2020. 

Letto il verbale della seduta del 24.09.2020, il Vice Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 24.09.2020 il cui esito 

così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

Presenti  n. 08; 

Votano sì n. 08;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.     

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 

 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

24.09.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                          
 
 



 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

 

  Il Segretario 

                             Esperto Amm.vo              Il Vice Presidente 

                        Dott. Manfrè Giuseppe                                             Li Muli Roberto     

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by GIUSEPPE MANFRE'
on 29/09/2020 12:47:03 CEST

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 29/09/2020 22:34:30 CEST

Signature Not Verified



 1 

 

 

 

 

 

 

COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

  

                                     
                                                                              

Verbale della seduta Ordinaria del 24 Settembre 2020 
 

 

L’anno duemilaventi il giorno ventiquattro del mese di Settembre, giusta convocazione 
del Presidente Maraventano Michele del 01/09/2020 a seguito dell’emergenza Covid-

19 in modalità Video Call si è riunito alle ore 10,30 in seduta ordinaria, il Consiglio 

della VI^ Circoscrizione per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.G. 
Alle ore 10,30 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra 
Bucaro Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Li Muli Roberto. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza del numero legale alle ore 10,31 chiude la 

seduta e la rinvia di un’ora alle ore 11,31. 
Alle ore 11,40 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra 
Arianna Bucaro, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Tumbarello Daniela; 

7) Valenti Giuseppe. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Aresu, Cannella e Pernice e pone in votazione, 

favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Il Vice Presidente, apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 1 all' O.d.G. 
“Comunicazioni del Presidente” e non essendoci comunicazione da parte dell’Ufficio 
di Presidenza invita i Consiglieri a fare le loro. 

Interviene avutane facoltà il Consigliere Tumbarello, la quale comunica di tornare per 

l’ultima volta sull’argomento delle fotografie e dice che ha appena finito di leggere 
nella chat condivisa, quanto scritto dai colleghi Consiglieri circa la sua richiesta di 

corredare di foto le mozioni da presentare. Nessuno vuole controllare nessuno, il 

territorio della VI^ Circoscrizione è molto vasto continua la Consigliera, nessuno di 

noi può stare su tutta la zona, quindi è legittimo non conoscere una fattispecie precisa, 

non c’è nulla di più semplice che allegare alla mozione una fotografia. Comunica 

inoltre che, da questo momento, giacché non si può conoscere ogni realtà oggettiva del 

territorio, voterà contraria e si asterrà dal votare le mozioni che non saranno corredate 

da fotografie. Ribadisce che c’è la massima fiducia nell’operato dei colleghi, nessuno 

ne mette in dubbio il valore del lavoro di ciascuno. Si dice amareggiata, crede 

legittima la sua richiesta e la ritiene per nulla offensiva, anzi è certa di operare 

nell’interesse di tutti. 
Sì dà atto che entra in collegamento, il Consigliere Susinno. (Ore 11,44). 

Consiglieri presenti:  n. 08. 

Il Vice Presidente si ritiene d’accordo con quanto detto dalla Consigliere Tumbarello, 
dice che nessuno vuol fare il controllore, rispetto massimo per il lavoro dei Consiglieri. 

Si chiede, visto che ci si reca sul posto prima di presentare una mozione, di fare una 

semplice foto. La Presidenza non ha imposto nulla a nessuno e si riferisce in 

particolare a quanto detto dal Consigliere Susinno in chat, il quale dice di non voler 

fare il controllore e che secondo lui basta solo la mozione, non è necessario accludere 

la documentazione fotografica. 

 Il Vice Presidente, conclude esprimendo gratitudine al Consigliere Nona, per aver 

fatto ed inviato ieri le foto relative alle mozioni da lui presentate.  

Sì da atto che entra in collegamento, il Consigliere Siino. (Ore 11,47). 

Consiglieri presenti:  n. 09. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale fa presente di non aver 

sentito bene quanto detto dal Consigliere Tumbarello e dice di non aver detto che ci 

sono paletti per la foto, ma ritiene non necessario il supporto fotografico, chi le vuole 

integrare a suo parere può farlo. Inoltre ringrazia il Consigliere Nona ed esprime 

grande fiducia e grande stima nei suoi confronti, in quanto lo ritiene abbondantemente 

presente nel territorio. 

Il Vice Presidente, non vuole che si usi il “controllare”, nessuno vuole controllare 
nessuno e nessuno è più bravo di nessuno afferma. Secondo il suo pensiero è meglio 

arricchire le mozioni di foto. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale dice che questa precisa 

richiesta è partita dai Pentastellati, dalla Consigliera Tumbarello e afferma che è grave 

nei confronti del collega la mancanza di fiducia. Ribadisce che a suo parere nessuno è 

obbligato a fare foto, se qualcuno ha dubbi, può recarsi sul posto e verificare. Resta 

dell’idea che chi vuol farle le fa, senza nessuna imposizione.  
Interviene avutane facoltà il Consigliere Tumbarello, la quale fa presente che non ha 

mai voluto fare controlli sul collega Consigliere Nona, riconosce il lavoro fatto dallo 
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stesso sul territorio ed ha solo chiesto di verificare con delle foto, visto che Google 

Maps non è aggiornato. Crede dice la Consigliera, che si stia creando un caso politico. 

Il Vice Presidente, è d’accordo con quanto affermato dal Consigliere Tumbarello e 
ribadisce il suo pensiero sul Consigliere Nona, è il più attivo e presente di questo 

Consiglio. Inoltre crede che si sta iniziando un giochetto di cui lui non vuol far parte.  

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale ribadisce che anche 

controllando Google Maps si cade nella sfiducia nei confronti del proponente. Prima di 

scrivere una mozione continua, ciascuno di noi si accerta personalmente ed 

accuratamente che sia giusta. A suo avviso la richiesta di dotare di foto le mozioni è 

mancanza di rispetto nei confronti del proponente. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Valenti, il quale dice che secondo il suo 

parere la Consigliera Tumbarello è in buona fede, voleva solamente accertarsi. Le foto 

si possono fare continua, ad oggi non si è mai fatto quindi, dice occorre decidere se a 

partire da adesso, tutti i Consiglieri devono fare foto ed allegarle alle mozioni e chiede 

al Presidente di prendere una decisione, valida per tutti. 

Il Vice Presidente, fa presente che ognuno può fare quello che vuole, chi vuole 

integrare per completezza degli atti può liberamente farlo. Inoltre, comunica che nelle 

sue mozioni di ripristino ha sempre inviato le foto. Ognuno continua, ha in mano uno 

strumento democratico meraviglioso, che è il voto. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Valenti, il quale dice che la Consigliera 

Tumbarello ha solo chiesto di visionare, secondo lui è giusto. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Cannella, il quale dice che si è parlato di 

fiducia, si è detto che non bisogna fare il controllore dei controllori, si è detto che non 

siamo pazzi da alzarci la mattina ed inventarci qualcosa che non esiste, si è detto che 

saranno i Tecnici a controllare per dare lo sta bene finale e decidere sul da farsi, però 

ricorda di alcune sue mozioni precedentemente presentate a questo Consiglio sulle 

quali è stato criticato, sulle quali gli si è contestato l’oggetto, sulle quali il Consiglio si 
è dibattuto e si è arenato a volte anche per due giorni, forse in quel caso dovevano 

essere i tecnici che dovevano andare a guardare e a prendere la decisione ufficiale. E’ 
d’accordo continua, nell’aiutare i Consiglieri colleghi nel corredare le mozioni con 
foto, come pronuncia la Consigliera Tumbarello, un dubbio si può avere perché non si 

può conoscere ogni singolo angolo del territorio ed è per questo che ci sono dieci 

Consiglieri,  sennò sarebbe uno o sarebbe eletto soltanto il Presidente ed in questo caso  

non si potrebbe curare neanche la via sotto casa, invece in dieci bisogna essere coesi e 

soprattutto curare tutto l’ intera zona, anche perché il territorio della VI^ 
Circoscrizione è grande quanto tutta Trapani . 

Il Vice Presidente, è d’accordo con quanto detto dal Consigliere Cannella. 

Sì da atto che esce dal collegamento, il Consigliere Valenti. (Ore 12,00). 

Consiglieri presenti:  n. 08. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale vuole ricordare che Google 

Maps non è in tempo reale, per cui non è una Webcam, non si può tirare in causa per 

fare delle verifiche. 

Sì dà atto che esce dal collegamento, il Consigliere Susinno. (Ore 12,03). 

Consiglieri presenti:  n. 07. 
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Il Vice Presidente, visto che non ci sono altri interventi da parte dei Consiglieri, passa 

al punto 08 all’O.d.G. “Atti Ispettivi” e propone di prelevare la mozione n. 14 
all’O.d.G. avente per oggetto: “Rifacimento cercine, manto stradale Viale Besio 23, 
con relativo livellamento delle radici.” Prot. n. 788612/A del 31/08/2020 a firma del 
Consigliere Nona Antonio e la pone in votazione per appello nominale ottenendo il 

seguente risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alfredo; 

7) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, invita il Consigliere Nona, ad illustrare la suddetta mozione. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale la illustra ampiamente. 

Il Vice Presidente, invita i Consiglieri a fare i loro interventi. 

Il Vice Presidente, constatato che non ci sono interventi da parte dei Consiglieri pone 

in votazione, per appello nominale, la mozione n° 14 all’ O.d.G. che ottiene il seguente 

risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alfredo; 

7) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Sì dà atto che escono dal collegamento, i Consiglieri Pernice e Nona. (Ore 12,07). 

Consiglieri presenti:  n. 05. 

Il Vice Presidente, vista e constatata la mancanza del numero legale alle ore 12,08 

dichiara chiusa la seduta e la rinvia in prosecuzione al giorno successivo alle ore 

10.30.  
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     Il Segretario                                                                         Il Vice Presidente 

Istruttore Contabile                                                                    Li Muli Roberto 

   Bucaro Arianna 

 

 

 

 

 

Signed by ARIANNA BUCARO
on 29/09/2020 08:45:58 CEST

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 29/09/2020 10:40:52 CEST

Signature Not Verified


